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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

第１６回 ゲートボール大会

第１５４３回

例 会
２００３．１０．４

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【10月15日(水)】

ガバナー公式訪問 リハーサル

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一
国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ

「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

１０月 は 職 業 奉 仕 月 間 ・ 米 山 月 間 で す。

○ 例会変更

東村山ＲＣ 10月16日（木）→ 移動例会

福生中央ＲＣ 10月29日（水）→ 夜間例会

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１

（石井 源一郎 会長）会務報告

○ 地区大会分担金納入依頼 10月31日までに

○ 国際大会のポスター及びチラシが届いています。

第 1 5 4 2 回 例 会 報 告
司 会 原田 友義 ＳＡＡ委員長

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

斉 唱

君が代
奉仕の理想
四つのテスト 後藤 正次 職業奉仕委員長

出席報告 （比留間 重次幹事≪代理≫）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 29名 85.29％ 82.35→88.24％

○ メーキャップ（第1540回）

藤野 豊 会員 （東大和ＲＣ）

小野寺 一昭 会員（バギオ評議員会）

幹事報告

（な し）

（比留間 重次幹事）

○ 社会奉仕委員会（峯岸 一郎 社会奉仕委員長）

いよいよ10月4日(土)ゲートボール大会本番です。当日は8:00

に三ツ木運動場にサンバイザー持参で集合して下さい。雨天

の 場合は7:00に連絡網にて連絡回します。尚、終了後、五色に

て 懇親会を行いますのでそちらもお願いします。

○ 会員増強委員会（渡辺 俊晴 会員増強委員長）

新入会員候補者の紹介一覧表をお配りしました。紹介カードを

本日提出して下さい。又、各自の地区にて積極的に勧誘をして

各地区1人の計6名の増強を目指しましょう。

委員会報告



宮崎恒夫会員⇒結婚記念日と誕生日を御祝い頂きありがとうご
ざいます。

○田代純則会員⇒１０月２４日生まれ人生も佳境に入り益々頑張っ
ております。75歳が目標です。よろしくご指導下さい。

○比留間一康⇒結婚記念日を祝って頂きありがとうございます。
○比留間重次会員⇒結婚記念日を祝って頂き有難うございます。
○薄井政光会員⇒残念です。大切な娘を先月２７日に取られてし

まいました。
○藤野豊会員⇒結婚月を祝って頂きありがとうございます。
○荻野武久会員⇒妻の誕生祝いをいただきありがとうございます。

○峯岸一郎会員(2件)⇒今日の誕生日を祝っていただきありがとう
・ ・ ・

ございます。
※先日、9月27日(土)ゲートボールの練習を行いました。原田さん、

小野寺さん、後藤さん、田中さん、川島さん、比留間一康さん、
内野さん、峯岸と8名の参加でした。あとは当日本番です。頑
張りましょう。

○田中伸彦会員⇒女房の誕生日を祝っていただきありがとうござ
います。

○内野義久会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうござい
ます。

今回計 ５８，０００円 ◆累 計 ５１２，０００円

ニコニコＢＯＸ (内野 義久 親睦委員）

☆ 結婚月おめでとうございます。
峯岸 一郎 会員

宮崎 恒夫 会員

田代 純則 会員

☆ 誕生月おめでとうございます。

荻野 武久 会員夫人 節子さん

田中 伸彦 会員夫人 かほるさん

内野 義久 会員夫人 登志子さん

◇ ◇ ◇ 第４回 クラブ全員協議会 ◇ ◇ ◇

■ 報 告 事 項

1．１１月２６日（水）の東京クラブ例会で「１００周年記念の鐘」と
いうものが行われます。参加希望者があれば事務局まで申し込
んで下さい。場所は帝国ホテルです。

2．先月19日に異例ではありますが、分区の会長・幹事の暑気払
いがあり、参加してまいりました。

藤野 豊 会員

比留間 重次 会員

比留間 一康 会員

宮崎 恒夫 会員

荻野 繁 会員

■ 協 議 事 項

1．国際大会 参加の件（峯岸 一郎 親睦委員）

・来年行われる国際大会及び親睦旅行の日程案をお配りしました。
その中で国際大会に多くの会員が参加したいと言う意見がある
のですが、登録料が高いので会での負担にするのか否かを協議
して頂たいと思います。

・色々ご意見が出ましたので、早急に理事会・役員会を開き、決
定したいと思います。

2．産業まつりの件

・本日の理事会にて例年通り協賛金10万円ということに決まりま
した。ご承認願います。

3．クリスマス会 起案の件（波多野 稔 親睦委員長）

・恒例のクリスマス会を12月24日（水）立川パレスホテルにて行
います。登録料は前年同様、会員 １５，０００円 ご婦人 ８，０００円、
子供さんは無料ということです。クリスマス会はクラブ最大の
家族会でもありますので、大勢のご参加宜しくお願いします。

4．台風14号による宮古島へのお見舞金の件

・理事会ではニコニコから出してはどうかという意見が出ました
が、皆さんの意見を聞き、寄付の金額は会員個人の判断による
という事に決定したいと思います。

5．セバスチャン・サルガド写真展 協力の件

・ブラジル人のサルガドさんの写真展が11月29日より恵比寿ガー
デンプレイスで開かれ、そのチケット料 １，０００円がポリオ撲
滅の寄付金になりますが、この寄付金についても会員個人の判
断によるものとします。

本

日

の

食

事

（宮崎 茂夫 親睦委員）


